

souigny-en-sologne

Légion d'honneur pour Chantal Meersschaut

Jeudi soir, à l'espace Eugène-Labiche à Souvigny-en-Sologne, le maire, Chantal Meersschaut a été faite chevalier dans l'ordre national de la Légion d'honneur par Maurice Leroy, ministre de la Ville, et président du conseil général de Loir et Cher. En présence de la sénatrice Jacqueline Gourault, du député, Patrice Martin-Lalande, de nombreux maires, élus, des autorités militaires, amis et famille, le ministre a indiqué « que cette haute distinction couronnait une femme remarquable dont le parcours s'inscrit fortement dans la rura-

lité, et dont les traits de caractère sont : humanisme, modestie, ruralité et fidélité ». Il a également rappelé son engagement dans la vie publique dès l'âge de 25 ans et son investissement, depuis plus de 30 ans, dans son village d'origine en étant d'abord conseillère municipale puis maire. Celle-ci, s'est dite « très honorée et très touchée » et a souhaité partager cette distinction avec tous ceux qui l'ont soutenue, famille, conseillers généraux, municipaux, employés communaux. « Tous ensemble, nous avons œuvré pour Souvigny, dans l'intérêt collectif. »



Chantal Meersschaut a été décorée par Maurice Leroy.